

Mitteilung zur Kenntnis

Geschäftszeichen:
IV/41 KHG T.1029

Verantwortliche/r:
Herr Dr. Herbert Kurz

Vorlagennummer:
41/010/2011

18 Monate Kunstpalais

Beratungsfolge	Termin	N/Ö	Vorlagenart	Abstimmung
Kultur- und Freizeitausschuss	09.11.2011	Ö	Kenntnisnahme	

Beteiligte Dienststellen

I. Kenntnisnahme

Der mündliche Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.

II. Sachbericht

Am 2. Juni 2010 wurde das Bürgerpalais Stutterheim feierlich eröffnet. In seinen Räumen befinden sich die Stadtbibliothek und das Kunstpalais. Als Abteilung 411 des Kultur- und Freizeitamtes ist das Kunstpalais zuständig für Ausstellungen der Kunst der Gegenwart und aktueller zeitgenössischer Positionen.

Als städtische Galerie Erlangen zeigte die Einrichtung vor allem von Mitte der 1970er bis Mitte der 1990er Jahre international hochkarätige Ausstellungen: 1974 mit Otto Piene, 1980 mit Joseph Beuys, 1983 mit Cindy Sherman, 1991 mit Jan Fabre oder 1993 mit Katharina Sieverding.

Die Nachfolgeinstitution, das Kunstpalais, hat sich zum Ziel gesetzt, an diese Ursprünge anzuknüpfen und international renommierte Positionen zeitgenössischer Kunst nach Erlangen zu bringen. Mit einem interdisziplinären Begleitprogramm werden die Themen der Kunst außerdem in einen spannenden Diskurs gestellt, analysiert und erweitert.

Nach 18 Monaten Betrieb zieht die Leitung des Kunstpalais Bilanz: neue Räume, neuer Name, neues Konzept, neue Internetpräsenz, neue Kommunikationsformen, neues Vermittlungsprogramm, neue Pressearbeit.

III. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift

IV. Zum Vorgang